Cote du document: GC 40/L.4/Add.1 Point de l'ordre du jour: F Date: 4 janvier 2017 Distribution: Publique Original: Anglais



#### Nomination du Président du FIDA

## Additif

## Note aux Gouverneurs Responsables:

Questions techniques:

Transmission des documents:

Cheryl Morden Secrétaire du FIDA a. i. téléphone: +39 06 5459 2254 courriel: c.morden@ifad.org

William Skinner Chef du Bureau des organes directeurs téléphone: +39 06 5459 2974

courriel: gb\_office@ifad.org

Conseil des gouverneurs – Quarantième session Rome, 14-15 février 2017

Pour: Information

# Nomination du Président du FIDA Additif

L'attention du Conseil des gouverneurs est appelée sur la lettre de l'Italie ainsi que sur la note verbale du Mexique, ci-jointes pour information.



Presidenza del Consiglio dei Ministri UCD 0001985 Pdel 19/12/2016



Dear Ms. Secretary,

I would like to refer to the letter dated November 7th, 2016 that my predecessor, Mr. Matteo Renzi, has addressed to you to formally present the nomination by the Italian Government of Professor Paolo De Castro as candidate for the office of President of the International Fund for Agricultural Development (IFAD).

I am honoured to confirm the support of the Italian Government to the candidacy of Professor De Castro.

His internationally acknowledged expertise and academic background on rural development and food security combines with his longstanding political experience, including as a former Italian Minister of Agriculture and Forestry Policy as well as Chair of the Committee on Agriculture and Rural Development at the European Parliament. He served, as scientific coordinator, at the International Center for Advanced Mediterranean Agronomic Studies (CIHEAM), an International Organization based in Paris.

Furthermore, as mentioned in the nomination letter, he is currently the promoter and coordinator of the European Parliament Alliance "Fight against Hunger", which works in partnership with FAO.

We believe that Professor De Castro is eminently qualified for the position of President of IFAD and would further contribute to develop the role of the Fund in its core mandate of fighting rural poverty.

Please accept the assurances of my highest consideration.

Papolo Gentiloni

Ms. Cheryl Morden Secretary of IFAD, a.i. ROME

Présidence du Conseil des Ministres UCD 0001985 P-En date du 19/12/2016

Le Président du Conseil des Ministres

Madame la Secrétaire,

ROME

Je souhaite faire référence à la lettre en date du 7 novembre 2016 que mon prédécesseur, M. Matteo Renzi, vous a adressée afin de présenter officiellement la candidature, proposée par le Gouvernement italien, du Professeur Paolo De Castro à la présidence du Fonds international de développement agricole (FIDA).

J'ai l'honneur de vous confirmer l'appui du Gouvernement italien en faveur de la candidature du Professeur De Castro.

Il allie une expertise reconnue à l'échelle internationale et une formation universitaire dans le domaine du développement rural et de la sécurité alimentaire, et une longue expérience politique, en qualité notamment de Ministre italien de l'agriculture et des forêts, et de Président de la Commission de l'agriculture et du développement rural du Parlement européen. Il a par ailleurs exercé la fonction de coordonnateur scientifique auprès du Centre international de hautes études agronomiques méditerranéennes (CIHEAM), une organisation intergouvernementale dont le siège est à Paris.

De plus, ainsi qu'il était indiqué dans la lettre de candidature, il est à l'heure actuelle chargé de la promotion et de la coordination, en partenariat avec la FAO, de l'Alliance "Lutte contre la faim" du Parlement européen.

Nous sommes convaincus que le Professeur De Castro est hautement qualifié pour occuper le poste de Président du FIDA et mener à bien la mission centrale de l'organisation, à savoir la lutte contre la pauvreté rurale.

Veuillez agréer, Madame la Secrétaire, les assurances de ma très haute considération.

Paolo Gentiloni (signé)

----Mme Cheryl Morden
Secrétaire du FIDA a.i.



MEX-FAO-0354

La Representación Permanente de México ante los Organismos Internacionales con sede en Roma saluda atentamente a la Secretaria del Fondo Internacional de Desarrollo Agricola y hace referencia a la Nota Verbal IFAD/SEC/2016/XII/7 de fecha 15 de diciembre relativa a la reunión de los candidatos a la presidencia del FIDA con los miembros del Fondo el 19 y 20 de enero de 2017.

Al respecto, la Representación Permanente transmite la solicitud de la Maestra Gina Casar de que su entrevista se lleve a cabo el 20 de enero, en virtud de que el día anterior ella se encontrará en Suiza en una reunión de trabajo.

Adicionalmente, la Representación Permanente llama a su atención a que el título de la Sra. Casar es "Maestra", ella no ostenta el título de "Doctora", y que constituye un error en la elaboración de la carta de presentación, como se puede comprobar en su Curriculum Vitae, por lo que se agradecerá tomar en cuenta esta información para el futuro.

La Representación Permanente de México ante los Organismos Internacionales con sede en Roma aprovecha la ocasión para reiterar a la Secretaria del Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola las seguridades de su consideración más distinguida

DELEGACION DE MEXICO

Ante la Orsad Va Haciones annual Roma, 19 de diciembre de 2016 para la Asimoltusa y la Asimentación

ROMA. Al Fondo Internacional para el Desarrollo Agrícola Roma

#### Ministère des relations extérieures

Bureau du Représentant permanent du Mexique auprès des organismes des Nations Unies ayant leur siège à Rome

MEX-FAO-0354

Le Représentant permanent du Mexique auprès des organismes des Nations Unies ayant leur siège à Rome présente ses salutations à la Secrétaire du Fonds international de développement agricole et a l'honneur de faire référence à la note verbale IFAD/SEC/2016/XII/7 en date du 15 décembre concernant la rencontre des candidats à la présidence du FIDA et des membres du Fond, qui se déroulera les 19 et 20 janvier 2017.

À cet égard, le Représentant permanent souhaite transmettre la requête adressée par Mme Gina Casar, à savoir que son entretien puisse se dérouler le 20 janvier au motif que, la veille, elle se trouvera en Suisse pour une réunion de travail.

Par ailleurs, le Représentant permanent souhaite attirer votre attention sur le titre de Mme Casar, qui est celui de "Maestra" et non de "Doctora"; il s'agit là d'une erreur commise lors de la rédaction de la lettre de présentation, comme le confirme son curriculum vitae. Nous vous saurions gré de bien vouloir tenir compte de cette information à l'avenir.

Le Représentant permanent du Mexique auprès des organismes des Nations Unies ayant leur siège à Rome saisit cette occasion pour vous réitérer les assurances de sa très haute considération.

[sceau – Délégation du Mexique auprès de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture – paraphe]

Rome, le 19 décembre 2016

À l'attention du Fonds international de développement agricole Rome